

住職の写真日記より【令和2年1月】

新年あけましておめでとうございます。何年ぶりなのか雪のないとても穏やかな年越しでしたが、明けて早々葬儀が4つも入りあまりのんびりとしたお正月ではなかったですね。1月の中旬になってまとまった雪が降り冬らしい景色に。今年もよろしくお願ひします。



12/31 除夜の鐘

私が1打目を撞いています。昼の部30名、夜の部100名に来ていただきました。



1日 元旦会のお参り

除夜の鐘に引き続き、70名のお参り、千正寺の最古の仏具についてお話をしました。



2日 わが家のおせち

坊守が毎年手作りしています。年々作る量が少なくなつて、3日で食べ終わります。



2日 家族で乾杯

まだ未成年の純正ですが、この日は特別にお酒を。私に似て酒好きなのかも。珍しく母も飲んでいました。



9日 免許更新講習

今回も1時間の一般講習、あともうちょっとでゴールド免許って時に捕まってしまうんですよね。残念！



12日 ばあちゃんと孫

西本願寺の報恩講へのお参りで、純正と明善寺前坊守さんとのツーショット。二人ホントによく似ていますね。



13日 現在、入院中

母の兄である京極・光寿寺住職が脳出血で倒れ寝たきりに。母と一緒に小樽の病院へお見舞いに行きました。



16日 御正忌法要

今年も明善寺住職のご法話、お年玉年賀はがき、毎年30ホントに聞きやすいお話しでした。今年は本山でもご法話する予定のことです。での2等でうれしかったです。



22日 2等当たりました

0通も年賀状いただき、切手シートだけだったのに、初め

坊守の独り言

1月下旬、お友達に誘われ、札幌の料亭で開催された邦楽演奏と日本舞踊鑑賞会に行ってきました。お三味線、お琴、日本舞踊、唄と日本の芸能は雅（みやび）ですね。

私の向かいに座った方は着物姿の70代男性の二人組。「男の着物教室」で知り合ったお二人とか。

「なぜ着物教室に？」とお聞きすると、「遠州流の茶道」「江戸端唄」と多趣味でお着物を着る機会が多いそうで「さっきまで着物姿で落語を聞いてきました」と着物ライフを楽しんでいる様子。

70歳を過ぎ、自分より若い先生にお稽古を積んでもらう姿に、50歳を迎える「めんどくさい」が口癖になっている自分が恥ずかしくなってきました。

今年は日本文化を楽しんでみたいと思う一日でした。